

Königswechsel in Allrath

Allrath. Am Samstag der Vorwoche fand in Allrath die Proklamation der Majestäten für dieses Schützenfest statt. Nach kurzem Umzug wurden Kronprinz Christoph Holz und der Jungschützen-Kronprinz Sven Rommerskirchen mitsamt dem Hofstaat abgeholt. Der April zeigte sich gnädig und so zog das Regiment bei bestem Wetter ins

König Adi Schneider sein Amt ab und die Majestäten Christoph und Wendi Holz vom Jägerzug „Waldeslust“ wurden als neues Königspaar proklamiert. Für die Jugend übernahm Jungschützenkönig Sven Rommerskirchen vom Tambourcorps Allrath das Amt von seinem Vorgänger Niklas Hammelstein. Es folgte ein ausgelassener



Christoph und Wendi Holz vom Jägerzug „Waldeslust“ wurden als neues Königspaar proklamiert.

gut besuchte Festzelt ein. Während der Zeremonie gab



Jungschützenkönig Sven Rommerskirchen.

Abend, bei dem die Allrather Schützen den erfolgreichen Auftakt ihrer Saison feierten. Der Vorstand wünscht den Majestäten und Schützen ein erfolgreiches Schützenjahr 2025.